令和2年度 啓成中学校 学校だより No.8

<mark>みんなの</mark>学校、**みんなの**授業、 みんなで活動 **共生の啓成** ~ Creation ~ Plus

2020.5.27 発行 文責 福井宏和

令和2年度

佐賀県中学校総合体育大会の中止について

昨日、令和 2 年度佐賀県中学校総合体育大会(以下:県大会)の中止が発表されました。

県中体連では、これまで「子供たちのために、何とか、これまでの子供たちの努力の成果を発表する場を設けてあげたい。」という思いで、県大会の開催の方法を模索されてきました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、全国大会や九州大会も中止になり、子どもたちの命と健康や安全を最優先に考え、中止の判断がなされました。

私も今年度、県中体連の副会長、伊西地区の会長という立場で、この決断の場に幾度となく参加しました。その中で、「子供たちみんなが県大会を目標に今まで熱心に取り組んできたこと、県大会の開催を切に願っていること、地区代表の先生方のどうにかして県大会を開催してあげたい」という強い思いを感じました。この中止という決断を出すにあたり、非常に無念であり、申し訳ない気持ちでいっぱいです。

県中体連 島会長のメッセージにもあるように、部活動を通して培ってきたことは、これからの人生の支えとなる宝物になると信じています。 夢 (目標) に向かって努力すること、仲間と協力して活動すること、継続することの大切さ、周囲への感謝等、しっかりと自分の生活に繋げてほしいと思います。

県大会は中止になりますが、伊万里・西松浦地区中体連でも、運動部活動の最後の成果を発表する地区大会の開催を前向きに検討しています。また地区大会を実施しない競技についても各競技団体と連携し、発表の場を作れるように検討されています。

子どもたちの努力や思いを受け止め、様々な開催形式を検討していきたいと思います。 どうぞ、ご理解をいただき、今以上に子どもたちの活動にご支援いただきますように、切に お願いいたします。

校長 福井宏和

